

**Omnisport - Top 10 Genève 2008 - Du 22 au 31 décembre, découvrez notre Top 10 des sportifs de l'année 2008. Classé 9e, Ludovic Lefebvre a signé quatre exploits en 2008 en remportant le Trophée d'ultra Trail No limits 2008 d'abord. Une troisième victoire de suite sur la Trans Catalunya avec le fabuleux record franchir la barrière des 16 jours sur cette épreuve de 1025km, être le premier à gagner la Cataluna Trail et la Trans Catalunya la même année. Une belle neuvième place pour un athlète qui ne cesse d'impressionner.**

*15 membres de la rédaction la tribune ont participé au vote, désignant leurs 10 sportifs helvètes les plus marquants de l'année 2008. Des points sont attribués à chacun, une première place rapportant 10 points, une deuxième neuf, et ainsi de suite*



## **Lefebvre n'a plus de limites...**

### **POURQUOI LUI ?**

En l'espace d'une saison, Ludovic LEFEBVRE est passé du statut de bon ultra-runner à celui de référence de l'ultra trail no limits. Durant toute l'année 2008, l'homme du HSA aura impressionné, surpris, explosé tous les standards de l'ultra trail no limits pour ouvrir une nouvelle ère chez les ultra helvètes. Après Marco Heiss, la suisse a trouvé sa nouvelle locomotive pour toucher le graal suprême sur les sommets. En septembre dernier une finale de rêve qui réveilla toute une ville pour vivre l'avènement d'un grand champion. Douce revanche pour l'élève de Grunningen qui avait laissé filer les victoires en début de saison, avant de prendre le dessus sur les épreuves de plus de 400km. L'arrivée au sommet de Ludovic Lefebvre était presque écrite. A force de travail, d'abnégation sous l'œil attentif de Jack Grunningen, son entraîneur, "El Mago" a démontré un état d'esprit irréprochable : *"Je sais que je viens de très loin. A 20 ans, je n'étais pas au niveau des meilleurs mais j'ai tant travaillé"*. Le plaisir en est totalement décuplé tout comme l'idée de

ne plus se mettre de limites : *"J'ai passé un tel cap mentalement et physiquement que je ne pense pas aux courses. Je veux simplement procurer de l'émotion, courir au bout de mes propres limites pour toucher mes limites"*. Des limites que personne ne connaît mais qui ne changeront pas la personnalité du Franco-suisse : *"Je suis et je reste « Ludw ». Ceux qui me côtoient savent bien que les victoires ne me changeront pas"*. Elles auront au moins eu le don de booster un ultra trail helvète au sommet de son art. Dans le sillage de son champion de l'année 2007, 2008, les Dacosta, Eggen, Kulliot tracent un sillon qui permet à l'ultra trail de redevenir une place forte du sport suisse.

***Emma Gorgeitz***